

1952 – 2022 70 Jahre Wintersteller Bataillon Schützenkompanie Kitzbühel



Bei Jahreshauptversammlung der Schützengilde Kitzbühel am 11. April 1959 wurde der Antrag zur Neugründung einer Schützenkompanie von Bgm. Hermann Reisch gestellt. Unterstützt wurde er dabei von Adolf Nagiller, Viktor Höck, Josef Oberhauser, Hans Sollereder und Dr. Otto Wendling. Am 21. Juni 1959 wurde die Schützenkompanie unter Hauptmann Adolf Nagiller beim Eggerwirt wiedergegründet. Bereits am 13. September 1959 nahm die Kompanie beim Festumzug, anlässlich 150 Jahre Freiheitskrieg, mit 69 Schützen, 16 Jungschützen und 2 Marketenderinnen in Innsbruck teil. 1969 übergab Adolf Nagiller, der inzwischen Bataillonskommandant wurde, an seinen Stellvertreter Hermann Scharnigg die Führung der Kompanie. Unter Nagiller wurde eine eigene Fahne angeschafft, die Weihe nahm Stadtpfarrer DDr. Josef Kreuzer vor und auch der Schießstand wurde erneuert. 1971 Im Jubiläumsjahr „700 Jahre Stadt Kitzbühel“ konnten mehrere Festlichkeiten durchgeführt werden. Am 6. Juni fand die Verschwisterungs-

feier mit der Stadt Sterzing statt. Am 5. September feierte man das Bezirksschützenfest und am 12. September konnte der Schießstand in Betrieb genommen werden.

Im Jahre 1980 wurde unter Hptm. Otto Wendling ein eigenes Kompanieheim im Dachgeschoss der »Alten Schule« errichtet. Seit dieser Zeit besteht auch eine partnerschaftliche Beziehung zur Gebirgsschützenkompanie Bayrischzell. 1984 fand in Kitzbühel das große Schützen - Alpenregionstreffen statt. Am 25. November 1994 wurde das Schützenheim durch einen Brand zur Gänze zerstört. Dank immenser Eigeninitiative, spontaner Hilfe und gedeckter Versicherung, konnte innerhalb eines Jahres der Betrieb wieder genommen werden.

Auf Otto Wendling, folgten Hermann Thaler von 1991 bis 1997, und Josef Staffner bis 2000, als Hauptleute. Seit diesem Zeitpunkt führt Hans Pletzer den Verein.

Die Kompanie veranstaltete mehrere, erfolgreiche Bataillonsfeste: (1965, 1971, 1999 & 2011)

Die heutige Ausrückungsstärke setzt sich aus 30 aktive Schützen, 4 Marketenderinnen und 2 Blumenmädchen zusammen.





Ehrenhauptmann
Dr. Otto Wendling



60 Jahre SK Kitzbühel